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EXTRATO DE ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL 

356ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL 

1. DATA: 18 de fevereiro de 2021. 2. HORA: 14h. 3. LOCAL: Sala de reunião da 

Secretaria de Economia e Finanças do Exército Brasileiro, localizada na Avenida do 

Exército, no Quartel-General do Exército, Bloco I, 2º andar, na Cidade de Brasília-DF. 

4. PARTICIPANTES: Sob a presidência do Senhor AIRES de Melo Jurema, 

representante do Comando do Exército, com as presenças dos conselheiros, Senhor 

Edson PIEROBON, representante do Ministério da Defesa e Senhor DANIEL Cardoso 

Leal, representante da Secretaria do Tesouro Nacional, e do Secretário do Conselho 

Senhor WILSON Rodrigues de Souza. Participou como convidado o Senhor André de 

Souza ROLIM, Diretor de Contabilidade do Exército Brasileiro. 5. ASSUNTOS 

TRATADOS: 5.1. ABERTURA. O presidente cumprimentou a todos, agradeceu a 

presença dos conselheiros e declarou aberta a Tricentésima Quinquagésima Sexta 

Reunião Ordinária do Conselho Fiscal da IMBEL, informando que esta reunião 

ordinária refere-se ao mês de janeiro de 2021, conforme previsto no Art. 83 do 

Estatuto Social da Indústria de Material Bélico do Brasil – IMBEL. 5.2. APROVAÇÃO 

DE ATA. A Ata da Tricentésima Quinquagésima Quinta Reunião Ordinária do 

Conselho Fiscal, realizada em 16 Dez 20, foi lida e ratificada a sua aprovação, por 

unanimidade, pelos Conselheiros. 5.3. ANÁLISE DOS DOCUMENTOS RECEBIDOS 

PELO CONSELHO: O Conselho Fiscal procedeu à análise dos documentos 

recebidos na Secretaria do CF e as observações, solicitações e/ou recomendações 

foram registradas na ata. Segue a relação dos referidos documentos: 5.3.1. Relação 

das demandas do Conselho Fiscal aguardando respostas da IMBEL; 5.3.2. MI nº 

72/2020-COAUD, de 10 Dez 20 e MI nº 75/2020-COAUD, de 18 Dez 20, 

encaminhando cópia das atas da 59ª e 60ª reunião do COAUD, respectivamente; 

5.3.3. Ofício nº 1279-DRADM/IMBEL, de 30 Dez 20, tratando sobre a situação do 

pagamento de dividendos obrigatórios; 5.3.4. Ofício nº 1226-EGCIR/APG-IMBEL, de 

15 Dez 20, encaminhando os Relatórios de Providências referentes às demandas 

constantes das atas da 344ª e 349ª RCF; 5.3.5. Ofício nº 1227-EGCIR/APG-IMBEL, 

de 15 Dez 20, encaminhando os Relatórios de Providências referentes às demandas 

constantes das atas da 348ª e 39ª RCF; 5.3.6. Ofício nº 1228-EGCIR/APG-IMBEL, de 

15 Dez 20, encaminhando os Relatórios de Providências referentes às demandas 
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constantes das atas da 336ª, 341ª e 343ª RCF; 5.3.7. Ofício nº 1269-EGCIR/APG-

IMBEL, de 28 Dez 20, encaminhando os Relatórios de Providências referentes às 

demandas constantes da ata da 351ª RCF; e 5.3.8. Ofício nº 080-EGCIR/APG-

IMBEL, de 25 Jan 21, encaminhando os Relatórios de Providências referentes às 

demandas constantes da ata da 354ª RCF. 6. DELIBERAÇÕES. No item 4 da ata, 

foram registradas as deliberações do Colegiado decorrentes da análise dos 

documentos recebidos pelo Conselho. 7. DOCUMENTAÇÃO RECEBIDA PELO 

CONSELHO PARA A PRÓXIMA REUNIÃO: Foram entregues aos Conselheiros as 

cópias dos documentos recebidos na Secretaria do CF para análise e deliberação na 

próxima reunião. 8. ANEXOS. Foi anexado à ata o Controle de Pendências (Anexo G) 

referentes às demandas do Conselho Fiscal junto à IMBEL. 9. AGENDAMENTO. Foi 

agendada para o dia 23 de fevereiro de 2021, às 14h, a próxima Reunião Ordinária 

do Conselho Fiscal da IMBEL. 10. ENCERRAMENTO. E como nada mais houve, o 

Presidente do Conselho encerrou os trabalhos, e eu WILSON, Secretário do 

Conselho, lavrei a ata da reunião. 

 
 
 

 
 


